

**Tabelle über die Höhe der Elternbeiträge
für Kinder unter zwei Jahren (Krippe) ab 01.07.2025**

Anzahl Personen*						Elternbeitrag für Ganztagsplatz (Betreuung von 7 und mehr Stunden pro Tag)	Elternbeitrag für Teilzeitplatz (unter 7 Stunden pro Tag)
Stufe	2	3	4	5	6	Kostenbeitrag	Kostenbeitrag
0-1	2.145,40	2.659,80	3.174,20	3.688,60	4.203,00	20,00	15,00
0-2	2.160,40	2.674,80	3.189,20	3.703,60	4.218,00	35,00	26,25
0-3	2.175,40	2.689,80	3.204,20	3.718,60	4.233,00	50,00	37,50
0-4	2.190,40	2.704,80	3.219,20	3.733,60	4.248,00	65,00	48,75
0-5	2.205,40	2.719,80	3.234,20	3.748,60	4.263,00	80,00	60,00
0-6	2.220,40	2.734,80	3.249,20	3.763,60	4.278,00	95,00	71,25
0-7	2.235,40	2.749,80	3.264,20	3.778,60	4.293,00	110,00	82,50
1	2.250,40	2.764,80	3.279,20	3.793,60	4.308,00	125,00	93,75
2	2.350,40	2.864,80	3.379,20	3.893,60	4.408,00	140,00	105,00
3	2.450,40	2.964,80	3.479,20	3.993,60	4.508,00	155,00	116,25
4	2.550,40	3.064,80	3.579,20	4.093,60	4.608,00	170,00	127,50
5	2.650,40	3.164,80	3.679,20	4.193,60	4.708,00	185,00	138,75
6	2.750,40	3.264,80	3.779,20	4.293,60	4.808,00	200,00	150,00
7	2.850,40	3.364,80	3.879,20	4.393,60	4.908,00	215,00	161,25
8	2.950,40	3.464,80	3.979,20	4.493,60	5.008,00	230,00	172,50
9	3.050,40	3.564,80	4.079,20	4.593,60	5.108,00	245,00	183,75
10	3.150,40	3.664,80	4.179,20	4.693,60	5.208,00	260,00	195,00
11	3.250,40	3.764,80	4.279,20	4.793,60	5.308,00	275,00	206,25
12	3.350,40	3.864,80	4.379,20	4.893,60	5.408,00	290,00	217,50
13	3.450,40	3.964,80	4.479,20	4.993,60	5.508,00	305,00	228,75
14	3.550,40	4.064,80	4.579,20	5.093,60	5.608,00	320,00	240,00
15	3.650,40	4.164,80	4.679,20	5.193,60	5.708,00	335,00	251,25
16	3.750,40	4.264,80	4.779,20	5.293,60	5.808,00	350,00	262,50
17	3.850,40	4.364,80	4.879,20	5.393,60	5.908,00	365,00	273,75
18	3.950,40	4.464,80	4.979,20	5.493,60	6.008,00	380,00	285,00
19	4.050,40	4.564,80	5.079,20	5.593,60	6.108,00	395,00	296,25
20	4.150,40	4.664,80	5.179,20	5.693,60	6.208,00	410,00	307,50
21	4.250,40	4.764,80	5.279,20	5.793,60	6.308,00	425,00	318,75
22	4.350,40	4.864,80	5.379,20	5.893,60	6.408,00	440,00	330,00
23	4.450,40	4.964,80	5.479,20	5.993,60	6.508,00	455,00	341,25
24	4.550,50	5.064,80	5.579,20	6.093,60	6.608,00	470,00	352,50
25	4.650,40	5.164,80	5.679,20	6.193,60	6.708,00	485,00	363,75
26	4.750,40	5.264,80	5.779,20	6.293,60	6.808,00	500,00	375,00
bei Einkommen über Stufe 26 hinaus fällt der Höchstsatz an						500,00	375,00

Hinweise zur Ermittlung der Personenanzahl:

2 Personen = 1 Elternteil mit 1 Kind

3 Personen = 2 Elternteile mit 1 Kind oder 1 Elternteil mit 2 Kindern

4 Personen = 2 Elternteile mit 2 Kindern oder 1 Elternteil mit 3 Kindern

5 Personen = 2 Elternteile mit 3 Kindern oder 1 Elternteil mit 4 Kindern

6 Personen = 2 Elternteile mit 4 Kindern oder 1 Elternteil mit 5 Kindern

usw.